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DIBOHF���DIBMMFOHF
� 会　員　　ᬒ　लҰ君

৬ۀ卓話

１ ．例会มߋのおらͤ
　沼　津　…2/25（Ր）は߳؏山大ࡩړҭ活動
　新　　2/18…࢜（Ր）は職๚
　　　　　　　2/25（Ր）は夜間例会
　沼　津　…2/19（水）は2ＲＣ合同例会
２ ．2020-21・2021-22・2022-23年度৹議会代表議

員બ出のおらͤ　⇒ࢤ田ߑᰖ会員（੩ԬＲＣ）
３ ．「ロータリーの༑」ç2月߸ç
４ ．2月のロータリーϨート　1υϧʹ110ԁ

東君…ଜ上君おؼりなさい。これ͔らよろしくお願い
します。
大熊君…݁ࠗه೦日のお祝いありがとうございます。
渡邉（秀）君…本日、職ۀ卓話よろしくお願いいたし
ます。
渡辺（芳）君…ࣗのఉにՏ津ࡩがຬ開です。夜ライ
トΞοプしています。

式会ࣾ/FYU�TPMVUJPOの渡邉秀一です。改めましג　
てよろしくお願いします。実は、2013年1月より6年9
͔月ۈめさせていただきました、ϝοトライϑੜ໋อ
ݥ年の9月でୀࣾし、同年10月より、総合อࡢをݥ
ཧ店であるג式会ࣾ/FYU�TPMVUJPO にてۈめさせ
ていただくこととなりました。
　อۀݥքにお͚る総合อݥཧ店というݴ༿は
皆様はฉき׳れない͔もしれませんが、いわゆるたく
さんのอݥ会ࣾのものをѻっているཧ店というイ
ϝージでྑい͔と思います。

の職ྺといえ、東京でスーύーマーέοトࣗࢲ　
やྔ販店に対するコンαルテΟングやロス対策をして
いる会ࣾに࢝まり、ؼলし、Ψソリンスタンド、ͦし
てࣗ動販ചػにジϡースなͲを入れていくベンσΟン
グαーϏス会ࣾ、ۭ調ઃඋ施会͔ࣾらまたΨソリ
ンスタンドにり、ͦ こ͔ら本ࣾۀ、Ӧۀۀとな
り、࠷終తにอۀݥքにたͲりணきました。
　スΧウトしていただき、このۀքに入ることになっ
たわ͚ですが、ݩ こ々のۀքのイϝージはあまりྑ く
なく、お༠いをஅる毎日で月日がྲྀれていきました。
　し͔し、リーダーとなる方のお話をじっくりとฉくこ
とにより、ͦの くྑないイϝージは一掃され、とても
ྑい仕事で、ࢲにとってఱ職なのではと感じ、お世
話になることを決めました。

ʠ間と༑人知人のࠓとະ来とޙをޢるʡ

というݴ༿を৴೦にスタートしました。

　大変なことはଟ あ々り、仕事とόϨーで激でした
が、本にॆ実した、ありがたい毎日をաごさせて
いただきました。

　ͦしてある日、ଚܟするある方がڭえてくれた、ʠଞ
の人ੜにおいて本にࢲ༿は、まさにݴ力ʡというت
心にしみるݴ༿でした。
　Ҏ来、ࢲの࠲ӈのの一つにʠଞت力～GPS�ZPVʡ
がՃわりました。これ͔らも、「全力で皆をتせて、
全力で༩えଓ よ͚う」と思いました。تんでもらえるな
ら、Կでもしようと思いました。

　ͦんな毎日の中、ૉらしい出会いにもܙまれ、仕

事をॏͶていきましたし、間やお٬様にもتんでい
ただき、一ੜおޢりするおଋをさせていただいてお
りましたが、時がま͙ るしく変わっていく、人ੜ
100年時とݴわれる中、このままで本にྑいのだ
ろう ʁ͔�間やお٬様に100ˋの҆心をおಧ͚でき
ているのだろう ʁ͔�とんでいる時に、この総合อ
。ཧ店の方͔らお話をいただきましたݥ

　総合อݥཧ店というのは、ઌ΄Ͳもお話させて
いただきましたが、たくさんのอݥ会ࣾのものをѻえ
るわ͚です͔ら、お٬様のχーζにԠえて、様々な
会ࣾのもの͔らબし、ͦのお٬様のためだ͚にコ
ンαルテΟングできるのです。
　Կより、े人े৭、お٬様のχーζのଟ様Խ、日
本、ͦして世քの情のま͙ るしい変Խの中、ଞ
ࣾのものがͲうのこうのということではなく、間や
お٬様のために、ڞଘڞӫのਫ਼ਆで「皆でউつ」を
指してい͚ると思ったのです。

　もちろん、一ࣾઐଐでのお仕事でૉらしいお仕
事をされている方もたくさんいらっしΌいますので、
ͦの΄うがྑいお٬様もいらっしΌいますし、ͦうい
うお仕事がྑいこともଟ あ々ると思いますが、ࢲの仕
事の仕方や、お٬様とのܨがり、৴೦をߟえた時に、
ͦうしたいと思いました。

　「人ੜ100年時へ…DIBOHF���DIBMMFOHF」のタイ
トルͲおり、新たなಓ、新たな方๏で、อݥといえ
渡邉秀一、たくさんのอݥ会ࣾの方 と々ڞଘڞӫ、皆
でউつ、DIBOHFしてDIBMMFOHFの毎日をաごさせて
いただいております。

　これ͔らも、出会わせていただいた方 、々一人で
もଟくの方々のお役に立つことができるよう、ਫ਼ਐし
てまいりますので、ＲＣの皆様にお͔れましては、ご
指ಋごฬᎪの΄Ͳ、よろしくお願いします。

四つのテスト
－ 言行はこれに照らしてから －
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会長挨拶� 会　長　東　　फಙ
　皆さん、こんにちは。このॴは新型コロナウイルス感છの情報
が日 Ξ々οプσートされています。νϟーターศでࠃؼされた方々
の中での感છ者やクルーζધの中ではଟ数のू団感છもあり、年
者もଟい中でॏ例もあるとのことです。中ࠃではҩྍؔ者
ؚめた「Ӄ内感છ」の報告もあり、ޙࠓͲれだ͚感છ者の数が増え
ていく͔心です。インϑルΤンβにൺֱすると感છ者のଟくはܰ
で経աするようですが、合ซ࣬ױなͲある中ߴ年はよりॏԽの
リスクがあるとݴわれています。ྍ࣏ༀやワクνンがະだない中で
は、ࠃとしてもݱঢ়は感છをげない対Ԡに終࢝していますが、ࡢ
日は内のタクγー運స手やՎ山ではҩࢣの感છの報告もあり、
感છ者のがりのଘࡏを೦಄においた対Ԡに変わっていくと思わ
れます。2月1日より、「指定感છ」とされたことに伴い区のҩ
ではݝ、き対Ԡになりますがͮج会は東෦อ݈ॴ͔らの指示にࢣ
2月 10 日にݝ内の֤อ݈ॴに新型コロナウイルス感છにわる
して࢝をઃஔしてి話での૬ஊを開「者・৮者૬ஊηンターࠃؼ」
おります。ޙࠓは中ބࠃলへの渡ྺߤやױ者とのೱް৮をし
たとߟえられる方で、発やثٵݺঢ়があり、新型コロナウイル
ス感છをٙう方は、ઐのҩྍػ をड（者・৮֎来ࠃؼؔ）
すき͔の対Ԡを૬ஊできます。一方、ٙわしいױ者さんが
に一ൠのҩྍؔػडした合もอ݈ॴを通して、指定の「ࠃؼ
者・৮者֎来」でのडの・検査のྲྀれになります。
　さて、伝છපを表す୯ޠが3つあります。FOEFNJD、FQJEFNJD、
QBOEFNJDです。QBOEFNJDҎ֎はฉき׳れないと思いますが、෩
土ප（FOEFNJD）̒ 伝છප（FQJEFNJD）̒ 感છര発（QBOEFNJD）と
強度ผにฒびます。֤ޠඌのôEFNJDはΪリγϟޠで人々を表しま
す。MPDBM͔らपғに次第にHMPCBMに人々の間でがることをҙຯし
ます。さて本ですが、࠷近8)0ではJOGPEFNJDというݴ༿をっ
ています。ޡった情報が感છのように֦ࢄしてしまうࠞཚのことを
表しますが、QBOEFNJDの情報൛で、ࠓではχη情報の4/4を通し
ての֦ࢄとݴえます。ݩ々のݯޠはJOGPSNBUJPOʴFQJEFNJDを合わ
せたݴ༿です。日本ではコロナウイルス感છの報ಓが出࢝めた
に「とりあえず予のためにマスクをしておこう」というҙࣝがࠒ
がりました。日に日に大きくなるコロナウイルスのχϡースで、খച
店のマスクがചりれଓ出となり、ωοトでのసചもऔり上げられ、
一ѱ॥となり、マスクのബはਂࠁになっています。8)0の
発表では、「マスクண༻は予ޮՌにならない、手ચいの΄うがޮ
Ռత」とされています。ࠓ時のマスクෆの原Ҽの一つにこのࠜڌ
が明確になっていない段֊͔ら情報が大ྔに֦ࢄしたことがある
ようです。
他ＲＣ出席 �積君（2õ1区ࢾ委員会）、恒吉君（2õ6ߐผ）、

෦君・渡ᬑ（༸）君（2õ11沼津）、ଜ君・Ԟ
ଜ君（2õ13沼津）

ܽ席者（5名）
็、田君、髙君ࠓ ඌ君、大熊君、
塚本君
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2月21日（金）
ങ人とはڕ　
� 会　員　　渡邉　真司君

会員生日　็ଜ༞ࢠل君、上田　و君
݁ࠗ記念日　塚本　߂君、ଠ田　তೋ君、
　　　　　　渡邉　秀一君、上田　و君

2月28日（金）
　ଌྔについて
� 会　員　　細澤　࠸君

NO.��



― 2 ―

͍ͯͭʹ࢜๏ॻ࢘
� 会　員　　ࡾ　উ君

৬ۀ卓話

１ ．例会มߋのおらͤ
　沼　津　…2/25（Ր）は߳؏山大ࡩړҭ活動
　新　　2/25…࢜（Ր）は夜間例会
　　2/24…ٶ　࢜（月）は休会
２ ．2/15（土）次ظ地۠ݚमҕ員会ٴび次ظ地۠

νームݚमηϛφー　⇒積̥̜　1名出席予定
３ ．2/16（日）2019-20年度第3回ＲＬＩϛーςΟング
　⇒山口君・吉野君　2名出席予定
４ ．टཬ෮ࢧڵԉૹ金のご報告　⇒第2620区
̜事ॴより2,031,041ܭԁを第2580区へૹ金

三好君…ઌ週は、࠺のੜ日お祝いをありがとうご
ざいました。ࠓ日は、職ۀ卓話をさせていただきます。
よろしくお願いします。
Ԟଜ君…̫リーグόϨーでύナソχοクύンαーζ 3
年連ଓ༏উ。ࠓやஉࢠόϨーੌい人ؾで、एいঁੑ
ϑΝンが金とՋをいԡし͔͚ています。ࢲもͦの一
人です。
積君…ઌ日、細澤君・山口君・實石君のお三方に大
変お世話をお͔͚しました。
。ともよろしくޙࠓ。になりますࡀ田君…明日91ࣉ

　หޢ士΄Ͳϝジϟーではないզ 「々司๏書士」は、
一ମͲのような仕事をするの͔。ࠓ日は、ͦ のことを
事例をؚめてお話しします。
　とりあえずࢲがこのۀքにごԑができたのは、ত
56年4月大ֶଔۀと同時でした。東京の大௶司๏
書士事ॴで 20 年間司๏書士ۀをみっちりえ
させてもらいました。おӄ様で、沼津へりಠ立して
年で19年になりますが、実తにはॳ͔らࣗ৴ࠓ
を持って行うことができたので、なんと͔これまで無
事にやってこられました。
　司๏書士ۀの一番ओなものは、ෆ動࢈のొهと
いえます。ࣗ動ंをߪ入すると、ं検を通し運ہ
へࣗ分のものとしてొします。同じようにෆ動࢈も
ࣗ分のものとして、ࠃのؔػである๏ہ（一ൠతに
の合࢈ॴという）へొ手ଓきをします。ෆ動هొ
ͦれをొهといいます。
　ࣗ分のものとしてొهするओなཧ༝（これをొه
原Ҽといいます）は、ചങ・ଃ༩・૬ଓなͲがありま
す。ローンなͲをみߪ入すれ「ചങ」、ଞ͔ら無
ঈでえ「ଃ༩」、親なͲがくなりͦれをҾきܧ
げ「૬ଓ」となるわ͚です。๏ہにͦのొه申
手ଓきを皆さんにわってするのがզ々司๏書士の
ओな仕事となります。ͦ の成Ռ物としていわゆるݖར
ূをお渡しします。ただొهと一口にݴっても、ࠓの
例は΄んの表తなもので、৭ な々ݖརؔがෳࡶ
なέースもଟく、ͦのことをొهとしてొهにམと
しࠐΉという作ۀがたくさんあります。です͔らຽ๏
ͦのଞの๏ྩなͲについても૬な知ࣝがཁٻされ、
したがってࠃՈࢼ験に合֨するもいわ͚ですが。
　同じ๏ہがするといえ、会ࣾのొهです。
ઃ立したり、増ࢿや役員変更なͲ৭ な々変更ొهが
あります。

ޙ近は皆さんもよくࣖにすると思いますが、成年࠷　
ޙࠓ。ൣғですۀ手ଓの支ԉなͲも司๏書士のݟ
はますますこのۀは増えてくると思います。
　このようなۀを中心として、ͦれらにまつわるあ
るいはͦのଞの๏૬ஊを通して、֗ の๏Ոとして
。もやっていこうと思っていますޙࠓ
　ͦのようなことがありましたら、ͥ ͻ三好司๏書士
事ॴへご༻໋いただきますようよろしくお願いいた
します。҆くてい仕事がϞοトーです。

ロータリーの標語

超我の奉仕

2019 年 5月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　186 名
例会出席％ 84.41
地区報告％ 95.16

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 0

4 0
2 2
4 0
4 0
2 0
2 2
4 0
4 2
3 0

小　林 4 0
3 0
3 0
3 0
1 0
4 0
3 0
2 2
2 2
3 1

野　口 3 1
4 0
2 2
4 0
4 0
4 0
4 2
4 0
3 1
4 0

白　壁 4 0
4 0
3 1
4 0
4 0
3 1
4 0
4 0
4 0
4 0

渡邉（真） 3 1
2 1
4 0
4 0
4 11
4 3
3 1

道　前 髙　地 大　石 杉　山 渡邉（秀）
原　田 楠　木 大　熊 勝　呂 渡邊（洋）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 渡辺（芳）
細　澤 峯　尾 大　村 辻 山　口
今　田 三　好 太　田 塚　本 山　本
石　川 望　月 大　友 恒　吉 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 上　田
實　石 村　上 清 渡邉（好）
木　村 野　際 積 渡邉（雅）
●は出席免除者




